
 

          

 

     

 

 ●アステリＶＩＰ 建物名改称まで残り 1年 3カ月です● 

 

 
 

 

アステリ VIP ご在館の(有)Ｅ－スタヂオ中邨登美枝様のお嬢様

ご夫婦が「おむすびとお惣菜の店 おとなりさん」をオープンされ

ました。与野駅西口から徒歩 5 分の「窯茶業」というシェアキッチ

ンで週 1 回（水曜日）営業されています。メニューは、注文後にそ

の場でむすんでくれるおむすびと 8 種類の日替わりお惣菜、お

味噌汁です。セットメニューもありイートインとテイクアウトから選

べます。イートインとテイクアウトでは塩加減を変えたり、お米と

お惣菜の野菜はすべてさいたま市産を使われたりなど、愛情た

っぷりのこだわりがいっぱいのお店です♪ランチや、お夕飯のお

かずにいかがですか？(*^^*) 

 

 

 

 ●エアコン試運転のお願い● 

 

 

 

 

 

 

申請取次行政書士として、外国人の方々の日本にお

ける生活全般（在留、帰化、留学、就労、結婚、起業な

ど）をサポートしています。また、日本の方に向けて

も、相続や離婚に関するご相談もお受けしています。

是非、お気軽にご相談ください♪ 

ご連絡先：srya-otake@chorus.ocn.ne.jp 

大竹行政書士事務所様は、昨年 7 月にアステリ VIP にて開所されました。 行政書士の資格以外にも、

外国人雇用管理主任者、ファイナンシャル・プランナー、社会保険労務士の資格を保有されていらっしゃ

います。16 年間勤務された労働基準監督署相談員としてのご経験や、離婚に関わるお仕事にも携わっ

ていらっしゃるため、資格と経験を活かし、外国人の就労ビザや暮らしに関わるご相談、離婚分割協議書

の作成などを、メインの業務とされています。 
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開業をしてまだ日が浅いので、行政書士の業務の中のエピソードではありませんが、労働相談員時代には、様々なご相談

を受けてきました。特に多かったのは、コロナ禍で「解雇されたのだが補償はないのか。」「会社から休むよう言われたのだ

が補償はないのか。」など解雇や休業手当に関するご相談でした。当時問題になっていた解雇や休業の深刻さを身に染み

て感じた期間でもありました。 年間を通しては、外国人労働者からの相談も少なからずあったのですが、その頃の私には

入管法の知識があまりなく、今思えば不十分な対応だったと感じています。外国人労働者と入管法の在留資格とは密接な

関係がありますので、その知識があればもっと的確なアドバイスができたと思います。今は、入管法も勉強し申請取次の資

格も取りましたので、行政書士として外国人の方のご相談も幅広くお受けすることが出来ます。 

株式会社     ctive      usiness     upport 

アステリ VIP をネットで見つけて、朝一番に電話を入れ、

雨の日でしたが、その日のうちに内覧をしました。受付の

方の対応が良かったこと、セキュリティーがしっかりして

いることなど、不安を全く感じなかったため、迷わずここ

に決めようと思いました。 

 

受付時間： 9:00～17:00（月～金） 

9:00～12:00（土曜） 

FAX：048-858-2531 

E-MAIL：info@asteri.co.jp 

受付時間：9:00～17:00（月～金） 

9:00～12:00（土曜） 

TEL：048-85-2530 

FAX：048-858-2531 

E-MAIL：info@asteri.co.jp 

受付時間：9:00～17:00（月～金） 

TEL：048-829-7382 

E-MAILinfo@alveare-abs.com 〒338-0002 さいたま市 

中央区下落合 6-12-20 

URL：https://alveare-abs.com/ 

〒338-0002 さいたま市 

中央区下落合 5-10-5 

URL：https://asteri.co.jp 次号も頑張ります！！ 

◆おむすびとお惣菜の店 おとなりさん◆ 
住所：さいたま市中央区下落合 2 丁目 12-11 
営業日：水曜（第 5 水曜定休） 11 時〜17 時 
（売り切れ次第終了） 
おむすびとお惣菜の店 おとなりさん(@otonarisan_shop)   

先日、「ラン活」デビューをしました。来春、小学校へ入学する

娘のランドセル選びに、浦和で開催された「ランドセル展示会」

へ行ってきました。(ランドセル選びのことを今は通称「ラン活」と

呼ぶそうです。)展示会に足を踏み入れると、それはそれはカラ

フルなランドセルがいっぱい♪私の時代は、女子は赤、男子は

黒が定番でしたが、今は、ピンク、紫、ベージュ、水色、緑など、

沢山のカラーバリエーションから色を選べます。また同じ色でも

原色から淡い色まで選べたり、ランドセルの側面に花柄やハー

トマークの刺繍を入れたり、中の革のデザインも自分でカスタ

マイズできたり・・・と、自分好みのランドセルを探すことが出来

ました。そして、「ラン活」の結果は・・・決めきれず(笑)また別の

展示会にも行くこととなりました（＾＾；）娘が 6 年間使う物なので

「これだ！」というランドセルと出会えるまでとことん付き合って

あげようと思います！私の準備としては、何年か前に着たスー

ツを、来春の入学式でちゃんと着られるように今から筋トレを頑

張ろうと、気合いが入っているところです。（笑） （Y・Y） 

 

 

今年の夏も暑くなりそうですね (>_<)       

これからの季節、エアコンをご利用される機会も増える

かと思います。暑くなる前に、各社様、一度、試運転を

お願い致します。「冷風が出てこない」「電源がすぐにき

れてしまう」などの不具合がございましたら、お早めに

受付までお声掛けください。 

ご協力の程、宜しくお願い致します。 

※夏前は、業者さんが大変込み合い 

すぐにご対応いただけない可能性があります。 

以前よりお伝えしております通り、2025 年 7 月より、建物

名を「アステリＶＩＰ」から「ＡＬＶＥＡＲＥ ＶＩＰ」へ改称させて

いただきます。アステリＶＩＰご入館の皆様には、ご不便を

お掛け致しますが建物名改称まで残り 1 年 3 カ月です。 

引き続き、ご準備の程、宜しくお願い致します。 

明治 10年に開園した 140年以上の歴史がある、 

与野公園のバラの開花時期に合わせて行われます。 

開催日時 ： 5 月 11 日（土）〜5月 12日（日） 

会場 ： 与野公園（さいたま市中央区本町西１丁目） 

アクセス ： JR埼京線「与野本町駅」より徒歩約１５分 

お問合せ先 ： ばらまつり実行委員会 050-5541-8600 

(全日/9:00〜20:00・4/14〜5/13) 

https://visitsaitamacity.jp/events/13 

 

◆ ばらまつり 2024 ◆ 
 

4 月 28 日・29 日、5 月 3 日～6 日 

【郵送物について】 

※お急ぎの方は、事前に「さいたま新都心郵便局」で 

不在届の手続きをお願い致します。 

https://www.post.japanpost.jp/question/115.html 
※ご不明点、ご相談などは管理室までお願い致します。 

【共有スペースのご利用について】 

・来賓応接室以外の共有スペースがご利用頂けます。 

・予約ボードにご記入をお願い致します。 

・窓の施錠、エアコン・電気の消し忘れにご注意下さい。 

・ご利用後の整理整頓をお願い致します。 

●GW 受付・管理室 お休みのお知らせ● 

 

3 階  早川行政書士事務所 

     代表 早川 和重 様 （行政書士業） 

      

 1 階   経営 Tech株式会社                  

        代表 大場 隆史 様 （中小企業診断士） 

      

 

1 階  村田編集事務所                                   

代表 村田 純一 様 （編集業） 

      

 

皆様のご活躍を楽しみにしています(*^。^*)♪                                   

      

 

3 階  たんぽぽの街行政書士事務所 

     代表 塩幡 彩 様 （行政書士業） 

      

 

 
 

 

おむすびとお惣菜の店 

おとなりさん 
 

 

都市銀行勤務時代は「将来ずっと仕事をしたい」とは全く思っていなくキャリアビジョンは特にありませんでした。 今でこそ結

婚して子育て中でも働いている女性は多いですが、当時はまだ「結婚したら専業主婦で子育てをする」というような風潮も多

くあり、私もそのように過ごしていました。ただ、ふとした時に子育てをしながらもバリバリ働いていらっしゃる女性に出会う機

会があり、とても素敵だな～と憧れを抱くようになりました。そして私もそのようになりたいと就職活動をしましたが、子供がい

るということでなかなか採用が決まらず…という壁にぶつかりました。そこで、今後の為にも何か資格を取得しようと一念発

起し、ファイナンシャル・プランナー、社会保険労務士の資格を子育ての合間に取得しました。その甲斐もあり、年金事務所

に就職することができ約 3 年間勤務しました。その後労働基準監督署にて労働相談員として約 16 年勤務をしていました。

労働者と事業主という両サイドからの、解雇や賃金不払い、パワハラなど様々な労働に関わる相談を受けたことで、自分自

身の知識も増やすことができたと思います。資格を取っただけでは実務に活かせるわけではなく、相談を受ける中で経験や

知識が増えていき、本当の意味で資格が活かせたと思っています。平成 30 年には行政書士の資格を取得し新たな道に挑

戦していきたいと考え昨年 3月に退職。7 月に行政書士事務所を開所するに至りました。 

 

出生は東京ですが、2歳から、結婚して実家を出るまでは、千葉県市川市に住んでいました。読書が好

きでいつも本を持ち歩き、バスや電車内でも小説を読む小中学校時代を過ごしました。今でも読書は好

きですが、本を読むと違う世界を体験するような気持ちになるのがとても好きです。運動は得意な方では

ありませんでしたが、中学高校ではダンスクラブに入り、部活動に励んでいました。ただプールの排水口

に引き込まれるというアクシデントに遭ったことがあり、プールや海は今でも苦手です。短大卒業後は都

市銀行に入行し約 4 年間勤務しました。 

 

夫と娘 2 人の 4 人家族です。長女が仕事関係で沖縄に住んでいるので、年に 1 度は沖縄に行きます。石垣島、与那国島

などの離島にも行きました。与那国島はＤｒ.コト―の撮影現場でもあったのですが、リゾート感はなく壮大な海で自然を感じ、

天候が悪い時は少し恐怖を感じるほど離島の中では一番インパクトがありました。海外旅行も好きで、最近では、カナダ、

台湾、オーストラリアを訪れました。カナダバンクーバーに次女が留学をしていたので会いに行ったことや、台湾は食事もお

いしく、親日家と言われるだけあって、親切な方が多かったことなどが思い出に残っています。入管法を勉強するようになっ

てから、益々海外に興味を持つようになり、コロナもあけたので、今後も色々な国に行ってその土地の文化や人々と交流し

たいと思っています。 
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